

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus-- www.donostia.ehbildu.eus -

MOCIÓN DE CONTROL

RELATIVA AL MANTENIMIENTO DEL FRONTÓN DE LA PLAZA DE LA TRINIDAD

Jon Markel Ormazabal Gaztañaga, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo 98 del Reglamento Orgánico del Pleno, presenta la siguiente moción para que sea tratada en el Pleno. Esta moción es consecuencia de la interpelación substanciada en la Comisión de Espacio Público el 11 de noviembre de 2019.

JUSTIFICACIÓN

La plaza de la Trinidad fue diseñada por el arquitecto Luis Peña Gantxegi y es una de sus primeras obras más relevantes. La renovada plaza se inauguró en septiembre de 1963, con motivo del centenario del derribo de las murallas de la ciudad. Con el paso de los años, la plaza ha sufrido diversos cambios: el probadero que se utilizaba en las pruebas de deporte rural se convirtió en una cancha multideportiva; el muro de San Telmo que da a la plaza fue reformado; se instalaron vallas en los accesos; se habilitó un baño público...

“Si la plaza de la Trinidad es un monumento, hay que tratarla como tal”, señaló José Arrizabalaga el 10 de junio de 2015. Precisamente, en 2013 fue declarada patrimonio. Tal y como manifestó un grupo de arquitectos en una comparecencia del 2015, el único espacio público que se hallaba entre los 256 elementos contemplados en el Plan Nacional de Conservación del Patrimonio Cultural del siglo XX era el de la plaza de la Trinidad. En 2013, recibió el premio DOCOMOMO. Así, fue declarada patrimonio de la arquitectura moderna de la Península ibérica, y reconocida a nivel internacional. Ese mismo año, un mes antes, la plaza de la Trinidad cumplió 50 años.

El frontón de la plaza de la Trinidad de la Parte Vieja es uno de los frontones más utilizados de San Sebastián. Tal y como señalamos en la parte justificativa de la interpelación que presentamos en la Comisión de Espacio Público, este frontón cumple, además, una importante función para el barrio, ya que la Parte Vieja presenta una necesidad notoria en infraestructuras comunitarias. Sin embargo, al tratarse de un barrio céntrico, es habitual que, debido a actos y celebraciones de diversa índole, este espacio se destine a usos no deportivos. A esta situación a que sumar los problemas

EH Bildu talde politikoa

Grupo político EH Bildu

Ijentea, 1 - 20003 Donostia

Tel. 943481027 eh_bildu@donostia.eus-- www.donostia.ehbildu.eus -

relacionados con el mantenimiento del frontón. Y es que, tal y como han denunciado reiteradamente las personas usuarias, su uso generalizado y la falta de una cubierta hacen que el frontón se encuentre, frecuentemente, en un estado y en unas condiciones deplorables. Interpelado sobre esta cuestión, el concejal delegado de Deportes no asumió el compromiso claro de abordar este problema.

Por todo ello, el concejal abajo firmante presenta la siguiente **MOCIÓN DE CONTROL**:

1.- El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno Municipal a que, junto con las personas usuarias del frontón de la Plaza de la Trinidad –entre las cuales se encuentran la asociación Alde Zaharra Kirol Elkartea y la Ikastola Orixe–, adopte las medidas oportunas para un mantenimiento adecuado y sostenible de dicho espacio.

San Sebastián, el 15 de noviembre de 2019

Jon Markel Ormazabal Gaztañaga
concejal del grupo municipal EH Bildu